

V-54 (D-05)-080 Seenotrettung: Schiffe schicken, Häfen öffnen, Menschen retten

Antragsteller*in: Bundesvorstand

Beschlussdatum: 15.11.2019

Änderungsantrag zu V-54 (D-05)

Von Zeile 79 bis 86 löschen:

4. Möglichkeit der Kommunen und Bundesländer, eigenständig Hilfe zu leisten und Menschen aufzunehmen sollten deutlich verbessert werden. ~~Die Drangsalierung des Familiennachzugs durch die Regierung ist ein Skandal, der schnell beendet werden muss. Doch auch auf dem Festland müssen wir endlich die politischen Möglichkeiten nutzen, um Menschenrechte zu verteidigen. Wer systematisch Menschenrechte verletzt, muss die Folgen zu spüren bekommen. So lange Europäische Staaten wie Kroatien an ihren Außengrenzen Menschen und ihre Menschenrechte buchstäblich mit Füßen treten, können sie kein Teil des Schengen-Systems sein.~~